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Convergenza: l'implosione di passato e futuro 
Di LAUREN – 20 marzo 2017 

  
Felice Equinozio! Stiamo ufficialmente e rapidamente raggiungendo un punto 

culminante, un importantissimo momento di fusione di maschile e femminile, la 

separazione completa tra i programmi di realtà (linee temporali) 3D e 5D, che 

daranno inizio alla fase finale di incarnazione per coloro che sono pronti, che lo 

vogliono e che sono in grado. 
  

Questo si tradurrà in una stagione di cambiamento potente e intensa. 
  

Le ultime 4 settimane le abbiamo trascorse quasi interamente galleggiando-

nuotando-affogando nel vuoto del nostro potenziale, eppure, incredibilmente, 

sotto la superficie sta davvero succedendo moltissimo. Finalmente, oggi il sole entra 

in Ariete, inizia il nuovo anno astrologico e quei potenziali appena attivati 

cominciano a farsi strada nel mondo fisico. 
  

Mentre ci apprestiamo a gettare i semi di questa nuovissima fase, assistiamo anche 

alla sorprendente comparsa del nostro nuovo modello per la nuova esperienza di 

vita. Ci siamo aperti, siamo andati in profondità e ci siamo preparati 

all’attivazione completa di questo modello, fin dalla scorsa Pasqua/equinozio, 

finalizzando tutti i contratti karmici e unificando tutta la dualità residua. 
  

Coloro che sono riusciti a superare questo periodo di preparazione di 12 mesi, 

DAVVERO minuziosa, stanno iniziando a dare alla luce le nuovissime creazioni ed 

esperienze che si basano sul modello di perfezione inerente al nostro progetto 

divino, quello che ospita la vera identità della nostra anima, oltre che il nostro 

personale contributo al mondo come AMORE. 
  

Il modello Adam Kadmon è il requisito, la mappa e il supporto per la fase finale di 

incarnazione, che segue il completamento della fase di resurrezione e facilita il 

nostro allineamento/sintonizzazione cellulare con il Sé animico/cristico. 
  

Esso racchiude anche gli schemi vibrazionali per il disegno dell’Eden, che è parte 

integrante del nostro sistema operativo di nuovi umani. Tra le altre cose, questo 

significa l’inizio di un servizio nuovo, di livello elevato, in qualità di prototipi divini-

umani… la realizzazione dello scopo più alto dell’anima. 
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Inoltrandoci nella stagione nuova, andremo più a fondo nell’unione con il nostro 

nuovo Sé e la nostra nuova vita. Questo comporta molti nuovi inizi e molte 

opportunità di esplorare nuovi aspetti di noi stessi, mentre cauterizziamo il 

passato e ce ne liberiamo per sempre. 
  

Attualmente, le energie sono impostate per sbalordire e ogni livello del nostro 

essere viene colpito da frequenze estremamente intense, senza dubbio… PERÒ, 

siamo diretti verso un nuovo inizio senza pari. I galattici precisano che mai, prima 

d’ora, c’era stato un momento come questo, sulla terra, né ce ne sarà mai un 

altro. 
  

Quel che abbiamo davanti, ora, è un momento così unico, un’opportunità così 

eccezionale, e, tuttavia, è solo una frazione di ciò che ci attende. 
  

Preparatevi a sorprendervi! 

 

Lauren 
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Il frattale fondamentale 

Hot Springs - Arkansas - 11 giugno 2016 

Kryon canalizzato da Lee Carroll  

 –––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
Le informazioni qui riportate sono gratuite e disponibili per essere stampate, copiate e distribuite a piacere. Il loro 

copyright, comunque, ne proibisce la vendita in qualsiasi forma tranne che per l’editore. 

 

Questa canalizzazione è stata rivista [da Lee e Kryon] per chiarirne la comprensione a chi la legge. Qualche volta le 

informazioni vengono anche aggiunte. Spesso ciò che avviene dal vivo ha in sé un’energia comunicativa che la 

trascrizione non è in grado di rendere. 

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
Salve, miei cari, Io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
 
Desideriamo prenderci un momento per onorare la scienza di oggi e quella di ieri, che sono state 
presentate in questo luogo [si riferisce alle presentazioni svoltesi durante la conferenza].  
 
Per ventisei anni vi ho trasmesso dei messaggi che, forse, vi saranno sembrati strani. Quando vi ho 
dato delle verità non ancora confermate o vi ho detto cose che non rientravano nel pensiero 
ufficiale, si trattava solo di cose che non avevano una base. Anno dopo anno, lentamente, alcune di 
queste cose si sono realizzate, ma solo ora iniziate a vedere che il messaggio di Kryon viene 
convalidato. Voglio colmare i vuoti, solo un po’, con il messaggio finale di questa giornata.  
 
La scienza insegnata durante questo fine settimana è completa e precisa. Per chi non c’era ma è ora 
in ascolto, è proprio come se fosse stata strappata da una pagina dei tanti messaggi di Kryon dati nel 
corso del tempo. Anni fa vi dicemmo da quanto tempo l’umanità si trova veramente qui. Vi 
fornimmo una linea temporale dell’umanità, fin da quella che chiamammo l'inseminazione, 200.000 
anni fa. Vi raccontammo delle storie che forse in quel momento non avete creduto. Vi demmo dei 
numeri da verificare e vi raccontammo anche una parte di storia sconosciuta su cui riflettere. E ora 
eccola qui, convalidata sotto i vostri occhi con i grafici, i diagrammi, la ricerca.  
 
Gli scienziati arrivano appena a toccare marginalmente la verità, dandovi quel che possono e per un 
buon motivo. Le verità di cui parlano sono cose che devono essere confermate, dimostrate e 
ricercate. Gli scienziati non sono ancora in grado di farlo, ma possono portarvi vicino mostrandovi 
l’evidenza. La prova è più sfuggente e la scienza vuole la prova. Quindi, presentano una ricerca che 
mette insieme delle conclusioni sensate e connette i puntini.  
 
Infatti, si è visto ripetutamente che la ricerca indicherebbe che voi, biologicamente, potreste non 
provenire affatto da questa Terra. L’anello mancante è ancora mancante. Lo dicemmo anni fa. Vi 
dicemmo che sarebbe sempre rimasto mancante, perché voi non provenite da qui e, adesso, quelle 
parole riecheggiano proprio negli insegnamenti di questi ultimi due giorni. Questi scienziati vi 
portano vicini, però non vi dicono “chi” potrebbe essere coinvolto nel vostro inizio. La parte 
esoterica di tutto questo è compito mio e io inizierò a completare il quadro. Dopo, il tutto si unirà 
con la scienza.  
 
Gli scienziati vi parlano dei frattali. I frattali sono una modalità della fisica e della biologia. Se 
ponete domande sui frattali a un fisico, quello vi parlerà in termini di matematica – dal grande al 
piccolo, del più grande e del più piccolo – e tutto ciò rappresenta dei frattali che si ripetono. I 
biologi sanno che tutto va dal piccolo al grande in frattali. Semplicemente, è così che funzionano le 
cose. L’insegnante Gregg [Gregg Braden] si presenta con una ricerca precisa al 100%, in cui si 
discute del potenziale di un tempo che ripete se stesso, qualcosa di cui avete sempre sentito parlare. 
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È ovvio, infatti, che il tempo sembra ripetersi, ma è possibile che lo faccia in modi che non avete 
ancora scoperto?  
 
Voglio passare su un altro piano. Sono stato in Turchia e vi ho dato un messaggio sulla storia 
sconosciuta. Era un bel posto per tenere quella canalizzazione. Vi abbiamo detto che avreste 
scoperto civiltà di cui non avevate traccia e che non credete siano esistite. Vi abbiamo persino detto 
che questo pianeta ha avuto diverse civiltà prima della vostra che si autodistrussero in vari modi. 
Ora, ecco che la scienza di oggi arriva con lo stesso messaggio. Stiamo avvicinandoci, vero, miei 
cari? Per anni avete sentito da me insegnamenti di cose strane ed esoteriche e ora le sentite da altri 
che iniziano a convalidarli. Se ne discute, le si scopre e le si ricerca, così il quadro sta iniziando a 
definirsi meglio. 
 
Voglio parlarvi un po' dei frattali del tempo. Se non eravate qui durante la conferenza, è difficile 
passare alla fase successiva. Tuttavia, è importante sapere che cosa è stato detto, perché in passato 
abbiamo parlato di queste stesse cose. Le nostre parole non includevano il termine frattale, ma 
parlavamo di uno schema e di un sistema e della tempistica presente in quello che sta succedendo. 
 
L’insegnante Gregg ha svolto bene la sua ricerca e ha ipotizzato che le increspature del tempo 
ritornino su se stesse [1]. Si presentano in un modo che vi permette di predire e calcolare quando 
potrebbero verificarsi nuovamente. Arrivano in modo tale da rinforzarsi l’una con l’altra e, magari, 
essere persino più potenti di prima. Si vede anche chiaramente che la matematica dei frattali mostra 
che vi trovate al termine di un ciclo di cui vi abbiamo parlato. Gregg ha ragione, ed è lì che vi 
trovate.  
 
I Maya vi dissero la stessa cosa e gli altri che avevano calendari molto simili a quello Maya del 
Lungo Computo dissero la stessa cosa.  Gli Aztechi e i Toltechi avevano un calendario analogo. La 
profezia era ovunque! Quindi, ecco qui la grande domanda: che cosa vi impedisce di ripetere la 
vecchia storia, adesso? Incombe su di voi ancora una volta,  ci sono i frattali e la storia è chiara. Gli 
schemi ci sono e sono sempre gli stessi. Perché non li ripetete? Perché non arrivate alla guerra finale 
e distruggete ancora una volta l’umanità? Vi risponderò immediatamente e in modo esoterico.  
 
Miei cari, c’è un frattale che chiamerò fondamentale. Di questo frattale ieri non si è parlato, ma 
sono certo che l’insegnante Gregg lo conosce.  A volte, quando si discute di modelli e ripetizioni, vi 
trovate con qualcosa che sembra invisibile perché non è percepibile dalla vostra normale coscienza 
Umana. Il primo frattale fondamentale del tempo è quello su cui si costruiscono gli altri. È la 
partenza, l’onda di base, e ve lo mostrerò. Tutto ha risuonato con il fondamentale secondo multipli. 
Vi darò dei numeri su cui riflettere.  
 
Il frattale fondamentale del vostro tempo terrestre è la precessione degli equinozi del pianeta. Tutte 
le increspature dei potenziali sono costruite su di essa. La precessione è prodotta da un’oscillazione 
fisica del pianeta di 25.630 anni. È il tempo che un intero ciclo, od oscillazione, richiede per tornare 
al punto di partenza. Essendo così lunga, può avere una variazione dell’1%, ma non molto di più. 
25.630 anni è la misura dell’oscillazione del pianeta.  
 
Prendendo in considerazione il Lungo Computo del calendario Maya, in questa oscillazione di 
25.630 anni ve ne stanno esattamente cinque, perché il Lungo Computo dei Maya è di 5.126 anni. 
Questa è anche la durata delle vostre precedenti civiltà sconosciute di cui vi abbiamo parlato, prima 
che si annientassero a vicenda. Tutto inizia ad avere un senso. Il frattale fondamentale, miei cari, è 
la chiave del perché il ciclo attuale è diverso. È perché voi vi trovate sulla fine e sull’inizio della 
precessione degli equinozi. È la prima volta, nell’umanità moderna. Il tempo non si sta 
semplicemente ripetendo, come faceva prima. Questo è un momento fondamentale. Questa è la 
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predizione degli antichi e dei Maya ed è il motivo per cui il vecchio calendario si ferma qui e inizia 
con un altro Lungo Computo.  
 
Questo momento fondamentale della precessione degli equinozi dà un’energia che nessuno dei cicli 
al suo interno aveva mai avuto. Vi è uno spazio di autonomia in questo ciclo del frattale, c’è un 
margine per cui voi potete modificarlo e cambiarlo. La prova di questo sono i jolly che vedete 
tutt’intorno a voi. Avete già cominciato! La caduta dell’Unione Sovietica è un buon esempio di 
jolly. È un cambiamento della natura Umana, verso l’inizio di un processo armonico per mettere 
insieme le cose, anziché dividerle. Questo è particolarmente profondo quando lo vedete fare da 
nazioni del pianeta che, per secoli, erano state nemiche. È diverso! È nuovo! Non si ripeterà come 
in passato.  
 
«Bene, Kryon» dirà qualcuno, «ci sono delle increspature e dei frattali in arrivo che sono 
pericolosi. Infatti, nel 2017 inizierà un ciclo importante che sembra nefasto.» Miei cari, vi dirò una 
ragione importante per cui questo è diverso dagli altri lunghi computi ripetitivi. Nella precessione 
degli equinozi c’è una finestra di trentasei anni. La finestra è diciotto anni prima del momento 
fondamentale [21 dicembre 2012] e diciotto dopo. Voi siete ancora dentro gli ultimi diciotto anni. 
Siete ancora nell’energia residua dell’ultimo Lungo Computo. I frattali del tempo sono ancora 
presenti e vengono percepiti ancora dei grossi potenziali. In effetti, potrebbero ancora verificarsi, 
ma c’è di più ed è quello che voglio dirvi. Questa è solo una delle tante cose che renderanno diversa 
questa volta. Torniamo di nuovo alla domanda importante: che cosa rende questa volta così diversa? 
 
Voi siete concentrati sulla predizione degli antichi e sulla fine del ciclo fondamentale di 25.630 
anni. Questo di per sé dà a questo momento un’energia speciale, ma non è tutto qui. Molto tempo 
fa, vi dissi chi v’inseminò e parlammo del fatto che l’evoluzione della coscienza Umana stia 
iniziando ora, dopo essere rimasta stagnante a lungo. Vi dicemmo che i Pleiadiani furono all’origine 
del vostro attuale DNA (e l’anello mancante). Vi abbiamo dato una canalizzazione intitolata “Il 
Fattore Compassione” [2], per farvi sapere qual è la vera differenza e che cosa cambierà davvero la 
coscienza umana: la compassione. Tuttavia, voi siete così lineari e così 3D che dite: «Cambierà la 
chimica del DNA? La vedremo cambiare?» La risposta è che, naturalmente, cambierà, ma non 
come credete voi.  
 
Metafora in arrivo: un agricoltore ha un campo che lavora da anni. Torna a casa e annuncia: «C’è 
un nuovo tipo di coltivazione. C’è un fantastico tipo di coltivazione e crescerà presto». Allora, 
uscite forse a vedere se il terreno è cambiato? No. Sono i semi a essere cambiati. Il DNA non è 
quello che credete e queste informazioni vi sono state date ieri [si riferisce alle informazioni del 
dottor Bruce Lipton]. Il DNA non è un insieme di sostanze chimiche statico e immutabile. Al 
contrario, è la mappa della struttura del corpo Umano; è il terreno nel quale crescono i semi 
dell’evoluzione e i semi rappresentano la vostra coscienza, non la chimica. Quindi, non studiate la 
chimica in cerca dell’evoluzione Umana. Studiate piuttosto il cambiamento di coscienza del pianeta. 
Ma non è tutto. 
 
Voglio che iniziate a usare la logica spirituale, una cosa che diventerà più evidente col tempo. I 
Pleiadiani sono i vostri genitori-seme spirituali. Semplice. La maggior parte delle persone della 
Terra non ci crede. La vostra storia della creazione ufficiale è tutta uguale, persino la tempistica è la 
stessa, ma non può coinvolgere degli extraterrestri perché tutti ci credano. La sola idea degli 
extraterrestri comporta sempre qualcuno che arriva e vi conquista o vi fa del male. È un vostro 
pregiudizio, e il riflesso della vostra coscienza Umana e di quella che è stata la vostra breve storia. 
Voi lo fate, quindi vi aspettate che lo facciano tutte le forme di vita.  
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L’abbiamo già detto. I Pleiadiani hanno una civiltà che è nata milioni di anni prima della vostra, 
miei cari. Come pensate che sia? È una civiltà molto progredita che ha affrontato quello che avete 
affrontato voi. Essi hanno una coscienza molto elevata e saggia che può persino controllare la fisica 
mediante il pensiero e vennero qui con un piano divino, per darvi la conoscenza del buio e della 
luce e la libera scelta della dualità, in modo che poteste risolvere il puzzle. Il loro Dio è il vostro 
Dio, la Fonte Creatrice. Ecco cosa fecero qui; ed essi sono come i vostri genitori-seme biologici e vi 
hanno a cuore. Non devono interferire, ma vi hanno a cuore.  
 
Gli stessi Pleiadiani stabilirono un tempo limite per la vostra crescita ed è quello in cui vi trovate 
proprio ora. È l’inizio e la fine della precessione degli equinozi, il momento critico del ciclo 
fondamentale di 25.630 anni. Avete avuto molte civiltà che sono iniziate e terminate durante quel 
periodo di tempo e se non foste riusciti a farcela finora, non ce la fareste affatto. Questa era la 
vostra ultima occasione.  
 
Avete iniziato a cambiare negli ultimi decenni e, per la fine degli anni ’80, era evidente che avreste 
fatto il cambiamento. La Convergenza Armonica del 1987 fu un punto di svolta. Poi, nel 1989, 
arrivai io. All’inizio del 1992 avete annullato la Guerra Fredda. Stava iniziando a succedere! 
 
Quando i Pleiadiani vi inseminarono, impostarono un sistema nel caso aveste avuto successo e vi 
abbiamo già dato queste informazioni. È il sistema dei nodi e punti nulli del pianeta. I nodi e i punti 
nulli se ne stavano là, come capsule temporali dormienti, in attesa del momento giusto per attivarsi. 
Quel momento è arrivato e noi le abbiamo identificate tutte e stanno iniziando ad aprirsi.  
 
«Kryon, questa non l’abbiamo mai sentita. È così esoterica e noi non abbiamo conoscenze del 
genere. Non ci sono nemmeno scritture antiche che ne parlino.» Mio caro usa la tua logica. Certo 
che non lo sapevate, perché non avevate raggiunto il traguardo del 21 dicembre 2012! Queste erano 
informazioni per chi ci fosse arrivato, non per una Terra che era sempre sull’orlo 
dell’autodistruzione. Noi vedemmo che cosa sarebbe successo, quando disarmaste la terza guerra 
mondiale della vostra civiltà. La prova che fu una svolta dell’ultimo minuto è che tutti ancora se 
l’aspettano! È un po’ come aspettare “l’inevitabile”, giusto? 
 
Voglio farvi una domanda logica. Quando avete un bambino ed è il momento che impari ad andare 
in bicicletta, come procedete? Prima di tutto, gli procurate una bicicletta. E dopo? Gli date la bici e 
dite: «Buona fortuna, piccolo! So che potresti cadere e farti male, ma con la bici va così»? No! I 
genitori amorevoli non fanno così. Invece, gli mettete le ruotine e gli state accanto. Tenete voi la 
bici, finché non ci prende la mano; correte al suo fianco, ruotine inserite, finché non impara. 
Sorridete con gioia quando acquisisce l’equilibrio che sapete avrà, e, alla fine, il bambino si 
allontanerà pedalando senza di voi, che rimanete lì a fargli ciao. 
 
Ebbene, miei cari, il frattale fondamentale è a portata di mano e i nodi e i punti nulli sono le ruotine. 
Si aprono, si attivano, si accoppiano e iniziano a spazzare via parte della negatività e dell’oscurità di 
questo pianeta in modo da darvi una corsia preferenziale verso una coscienza superiore. Sono anni 
che vi diciamo come lavorano e in che modo rimuovono la vecchia energia, tramite la Griglia 
Cristallina, la Griglia di Gaia. L'intera conferenza riguarda il ricordare, eppure molti chiedono: 
«Ricordare che cosa?» Vi dirò cosa ricordare. Voglio che ricordiate le informazioni originali che i 
Pleiadiani vi diedero quando arrivaste qua! È quello che stai ricordando, vecchia anima, ed è quello 
che questo nodo sta per riversare nella Griglia Cristallina. Questo inizia a cancellare il ricordo della 
guerra e della sofferenza da questo pianeta. Cancellerà gli stessi frattali del tempo, quasi un riavvio 
della Griglia Cristallina.  
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Quello che dovete sapere è che la Griglia Cristallina è in parte responsabile del ricordo dei vecchi 
frattali temporali. Si tratta dei frattali che dicono che la storia si ripeterà, anche se voi state creando 
un futuro nuovo e li state annullando. Quando iniziano a essere cancellati e re-inquadrati, è come un 
riavvio dell’energia dell’umanità.  
 
Voglio chiedervi: non lo fareste per i vostri figli? Non ha senso che i Pleiadiani, che vi portarono la 
meravigliosa energia dell’amore di Dio, vi forniscano anche l’aiuto per affrontare questa nuova e 
sconosciuta evoluzione della coscienza? Non credete che vi darebbero le ruotine di sicurezza? Non 
inizia ad avere un senso, a livello esoterico, che il nuovo ciclo fondamentale che inizia vi avrebbe 
portato qualcosa di bellissimo, se ce l’aveste fatta? Ebbene, è qui, è arrivato e il ciclo che sta 
iniziando è diverso! 
 
Non permettete a nessuno di dirvi: «Ci risiamo. La guerra doveva essere arrivata da un pezzo, 
quindi arriverà!» Solo perché l’avete fatto in precedenza, non significa che debba per forza 
succedere di nuovo. Questo ciclo è diverso.  
 
Da ventisei anni questo è il messaggio, non necessariamente presentato in questi termini, ma era il 
mio messaggio all’inizio della mia prima pubblicazione, nel Capitolo Uno del libro I Tempi Finali : 
“Non ci sarà la Terza Guerra Mondiale. Non ci sarà l’Armageddon. Le vecchie profezie non si 
avvereranno”. Ventisei anni fa, noi vedemmo l’arrivo del vostro cambiamento. Il frattale 
fondamentale si sta ricalibrando nella prontezza di ricominciare con un nuovo assetto di energia ed 
è per questo che non ripeterete il passato.  
 
Per quanto tempo tenere queste ruotine dipende da voi. Avete la libera scelta e potete rendere le 
cose facili o difficili quanto volete. Persino con le ruotine potreste comunque cadere, ma con l’aiuto 
che vi viene dato in questa nuova energia, vi rialzerete subito e andrete avanti. Può essere un passo 
lungo, per un’umanità più vecchia, iniziare un nuovo sistema di coscienza. Lo ripeto: due passi 
avanti, un passo indietro. Fa parte di un nuovo Umano e voi siete nel posto giusto al momento 
giusto.  
 
Non lo sentite? Quello che avete ascoltato oggi e ieri è il paradigma della verità. Non vi suona vero 
che stia succedendo qualcosa di speciale e di diverso? E io vi dirò che cos’è: state succedendo voi! 
Voi avete una coscienza più elevata, perché siete seduti lì a domandarvi: «Che cosa  sento di così 
diverso?» Le difficoltà che avete affrontato in merito alle ricalibrazioni di cui vi abbiamo parlato 
fanno tutte parte di questo lento cambiamento verso una coscienza nuova. Supererete a gonfie vele 
il vecchio frattale e i vecchi potenziali! 
 
Complimenti, cara vecchia anima, per essere venuta su questo pianeta in questo momento, sapendo 
che questi sarebbero stati tempi difficili. Non volevi perderti la festa, vero? 
E così è. 
 
Kryon 

 
[1] Il Codice del Tempo di Gregg Braden  
      https://www.macrolibrarsi.it/libri/__il-codice-del-tempo.php?pn=44  
 
[2] "Il fattore compassione" traduzione dall'audio 
       Testo: https://www.entourage-di-kryon.it/il-fattore-della-compassione-15-maggio-2016-testo?id=333 
       Video: https://www.youtube.com/watch?v=5QOCzE3tyeo&feature=youtu.be   

 

Originale in inglese: http://www.kryon.com/CHAN2016/k_channel16_arkansas.html  
Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste 
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NNoottiizziiee  ddii  TTrraassmmuuttaazziioonnee  AApprriillee  22001177  

di Sandra Ingerman 

Traduzione di Flavia Cavallaro 

Come ho condiviso lo scorso mese, continuo a ricevere studi di casi miracolosi riguardo l’uso 
del lavoro sciamanico per aiutare a girare le persone tutti i livelli. 

Recentemente, ho ricevuto una meravigliosa e-mail da Ann, la quale ha ottenuto notevoli 
risultati lavorando tramite la creazione di un Albero delle Preghiere. Ho condiviso le istruzioni 
riguardo a come creare un Albero delle Preghiere nelle precedenti uscite delle Notizie di 
Trasmutazione. Ho anche scritto a riguardo nei miei libri Guida Completa alla Vita 
Sciamanica (co-autore Llyn Roberts). 

Ann ha condiviso una potente storia sul creare una albero delle preghiere nella sua casa. Ha un 
cugino che ha sviluppato una ferita nella zona sacrale della colonna vertebrale e come risultato 
dell’essere costretto sulla sedia a rotelle, ha espresso il dolore e l’insofferenza di questa 
condizione. 

Ann ha caricato un pezzo di filo con la forte intenzione di guarire la ferita e ha legato questo 
filo all’albero. Il procedimento è stato ripetuto più volte. 

Le ferite di suo cugino sono completamente guarite. Questa guarigione è avvenuta in meno di 
due settimane. Come potete immaginare, la sua infermiera ne è rimasta meravigliata in 
quanto, in sei mesi,  nessun metodo di guarigione convenzionale ha funzionato. Sembra 
impossibile che le ferite prima si siano ridotte e poi siano scomparse. 

Non c’è bisogno che ve lo dica: nel mondo della medicina, questo tipo di chiusura delle ferite 
verrebbe considerato “impossibile”. 

La guarigione sembra essersi estesa oltre la disabilità fisica del cugino di Ann. Ha condizionato 
anche il suo atteggiamento. Lui non pensa più a sé stesso come a una vittima della sua 
disabilità e adesso si offre per pregare per gli altri (amici e famiglia). Ha iniziato la sua 
personale lista di preghiere. 

Come potete immaginare, Ann e suo cugino sono estremamente grati.  

Il 12 Marzo ho condotto una cerimonia di trasfigurazione per chiudere la prima fase dell’Anno 
di Cerimonia sponsorizzato da Sounds True. É stata una cerimonia amorevole. Quando sono 
andata a dormire, quella notte, ho ricevuto una potete visione. Non ero addormentata ma non 
ero nemmeno pienamente sveglia. Ero in un limbo tra gli stati di coscienza. 

Mi è stato mostrato come la Terra sia un corpo e si stia evolvendo come fa la vita. E nella sua 
evoluzione, ci sono nuove energie della Terra che stanno arrivando. Ho visto che la Terra sta 
portando una nuova qualità di amore e una vibrazione più alta a cui possiamo attingere. 

Ma mi è stato detto che tutti noi dobbiamo fare una scelta. Possiamo sperimentare questa 
nuova vibrazione e le nuove energie della Terra che la stanno inondando solo se continuiamo le 
nostre pratiche spirituali che ci hanno condotti a vivere in una vibrazione e in una frequenza 
più alte. Finché staremo allineati con la densa e collettiva coscienza, non saremo capaci di 
sperimentare questa nuova energia che sta arrivando. 

Mi è stato detto che ognuno di noi dovrà scegliere a quali energie aprirsi. Questo è simile al 
messaggio della mia Maestra, la dea Iside, ovvero che tutti dobbiamo afferrare l’onda che 
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desideriamo cavalcare adesso. L’onda della vita di un livello di coscienza più elevato, o restare 
bloccati nel livello di coscienza dove le persone sono ancora addormentate e vivono in trance.  

Possiamo aprirci alle nuove energie della Terra che ci arrivano ora. Dovete semplicemente fare 
una scelta. 

Se manterrete alte le vostre pratiche spirituali giornaliere, specialmente la trasfigurazione, 
troverete in modo naturale la porta che vi condurrà nel cambio dimensionale che desiderate.  

É stata un’emozione meravigliosa percepire queste energie riempire il mio corpo. Mi chiedo 
cosa percepirete voi, se sceglierete di aprirvi alla nuova qualità di amore e di luce che stanno 
arrivando. 

Vi ho incoraggiati a condurre cerimonie di trasfigurazione con i vostri amici, i vostri cari e la 
vostra comunità locale. Nel passato, ho condiviso una trascrizione della cerimonia di 
trasfigurazione che ho condotto per un gruppo di 400 persone. Ma in quanto si aggiungono 
sempre nuovi lettori alle Notizie di Trasfigurazione, ho pensato potesse essere utile pubblicare 
la trascrizione, che può essere letta e stampata in qualsiasi momento. 

Sylvia Edwards ha pubblicato la trascrizione nella sezione delle Notizie di Trasmutazione dove 
sono pubblicate anche le istruzioni “Creare una Rete Umana di Luce” e “Come Prepararsi per 
una Cerimonia”. 

Continuerò a incoraggiarvi nel condividere questo potente lavoro. 

Come sapete, io amo la natura. Ho anche imparato moltissimo dagli esseri naturali, da quelli 
microscopici a quelli giganti, da quelli che vivono sott’acqua, che si muovono sulla terra e 
volano nell’aria. 

Ho conseguito il mio BA in Biologia Marina e mi sono specializzata nello studio delle alghe. Ci 
sono alghe che sono bellissime, sottili e delicate come nient’ altro che io abbia visto sulla terra. 
Ho anche compiuto una ricerca sui paguri che ha attirato molta attenzione da parte della 
comunità scientifica. Questo succedeva negli anni ’70. 

So che tendiamo a concentrarsi sugli esseri naturali che vediamo tutto il tempo mentre 
passeggiamo nella natura o che ci vengono mostrati dai media. E amo tutti queste creature. 

Ma la mia attenzione viene attratta anche da specie della natura che le persone tendono a non 
considerare molto. Qualche anno fa, sono stata affascinata dai bradipi, ho comprato numerosi 
libri a riguardo e ho imparato tantissimo su di essi attraverso i miei viaggi. 

Recentemente qualcuno ha pubblicato su Facebook un articolo riguardo i polpi. Li ho sempre 
amati e per un periodo ho anche dormito con un peluche a forma di polpo. In questo articolo, 
era riportato che i polpi hanno un DNA unico, mai visto in altre forme di vita e alcuni scienziati 
si stavano interrogando se i polpi possano essere effettivamente creature aliene. 

Ne sono rimasta intrigata per ovvie ragioni. Così ho iniziato a ricercare informazioni sui polpi 
nel web. Ho trovato altri articoli scientifici riguardo il loro comparto genetico. Il genoma dei 
polpi è quasi largo come quello degli umani e contiene un grande numero di geni codificanti 
proteine (circa 33000  comparato con i 25000 negli umani). Un notevole gruppo di geni regola 
lo sviluppo dei neuroni, creando il loro grande cervello. Mezzo miliardo ne fuoriesce dalla loro 
testa attraverso i loro tentacoli 

Hanno un genoma che spiega la loro intelligenza e come essi adattino le loro proprietà 
neuronale per conseguire straordinarie capacità di apprendimento e di memoria. 
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Concludendo, mi sto divertendo a imparare riguardo i polpi e l’impronta che essi portano alla 
rete della vita. 

Ogni essere vivente apporta un’impronta energetica alla rete della vita, che complementa la 
vibrazione e la frequenza di tutte le altre. La vibrazione di tutta la vita danza unita in modo 
misterioso e importante, portando con sé arricchimento, bellezza e qualità uniche al nostro 
pianeta. 
Vi incoraggio a focalizzarvi sull’imparare qualcosa riguardo gli esseri naturali che possono 
risvegliare la vostra curiosità o che vivono vicini a voi. Per esempio, potrebbe esserci del 
muschio sul vostro albero preferito. Voi vi connettete sempre con l’albero e non con il muschio. 

Ci sono meravigliosi e squisiti esseri che condividono con noi la Terra. Penso che l’uscire dalla 
restrizione del focalizzarci unicamente sugli esseri viventi che vediamo spesso, possa portarci a 
una nuova dimensione della vita, in quanto potremo notare quei piccoli esseri viventi che 
spesso dimentichiamo e che invece portano grandi doni alla rete della vita. 

Siate curiosi e imparate di più riguardo la ricchezza delle creature con le quali condividiamo 
questa grande Terra. 

La luna piena è l’11 Aprile. Iniziamo a immaginarci noi stessi pienamente connessi alla rete 
della vita. Iniziate facendo i vostri preparativi, così che le vostre preoccupazioni ordinarie non 
interferiscano con il lavoro sacro che state facendo. Sistematevi e sprofondate nell’energia 
vibrazionale che è unica per ogni essere vivente che è parte della rete della vita. Sentite come 
le vibrazioni da tutte le forme di vita su questo grande pianeta Terra danzano insieme. In 
quanto siamo tutti connessi alla frequenza di tutte le forme di vita in modi che molti di noi non 
hanno mai conosciuto e non ne sono consapevoli. 

C’è qualcosa di così speciale riguardo il sintonizzare i nostri sentimenti per percepire il dono 
che ogni essere vivente che vive sotto l’acqua, nell’aria e sulla terra portano qui sulla Terra. E, 
come ho affermato prima, questo include gli esseri minuscoli e quelli giganti. Include anche le 
rocce, i cristalli e così via. Percepite la connessioni delle diverse frequenze nel vostro corpo 
mentre divenite a conoscenza di come tutti noi viviamo qui in cooperazione e  associazione. 
Abbiamo un impatto l’uno sull’altro grazie a quello che accade nella vita di tutti. 

Percepite l’amore nel vostro cuore per tutte le creature naturali con le quali condividiamo la 
Terra. Facciamo una chiara scelta di viaggiare in maniera profonda e irradiare la nostra luce 
divina per abbracciarci e sollevarci nella rete della vita. Irradiate la vostra luce attraverso la 
Terra. Percepite la sensazione della connessione con migliaia di altre persone nella nostra 
comunità globale mentre connettiamo i nostri cuori e irradiamo la nostra luce tutta insieme. 

Se siete nuovi lettori delle Notizie di Trasmutazione, vi invito a visitare “Creare una Rete 
Umana di Luce” pubblicata nella homepage, per ottenere informazione sulla cerimonia di luna 
piena. 

Restiamo fortemente uniti e manteniamo una visione positiva per la Terra e per tutta la vita. 
Dobbiamo mantenere il nostro lavoro sociale attivo, continuando le nostre pratiche di 
trasfigurazione e continuando a pregare gli spiriti aiutanti a intervenire eticamente per 
proteggere tutta la vita da scelte inconsce fatte dagli umani che hanno dimenticato il loro 
destino di prendersi cura della Terra. 

 


